
Protokoll:  
Rm Coßmann (CDU) verweist auf die schriftliche Antragsbegründung und ergänzt noch ein Zitat 
des Ordnungsamtsleiters der Stadt Andernach und deren Oberbürgermeister aus der Rheinzeitung 
vom 27.08.2011: „Für die Stadt ist das System nahezu kostenneutral, denn auch 
Parkscheinautomaten, deren Wartung und Inkasso das Mobilfunkunternehmen übernimmt, kosten 
Geld. Uns geht es hauptsächlich darum, dem Bürger einen höheren Service zu bieten. Unser 
System ist bequem und fortschrittlich.“ 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung (ST/0169/2011) vor. 
 
Der Antragsteller erklärt sich mit der Empfehlung der Verwaltung einverstanden. 
 


